

Chats apuntan a que Defensa sabía de Democracia Viva

Daniel Andrade tuvo conversación con Catalina Pérez sobre esta situación.

Una nueva arista se sumó al caso Democracia Viva luego que se diera a conocer que Daniel Andrade, representante legal de la fundación, le habría mandado un mensaje a su expareja, la diputada Catalina Pérez, en el que sugiere que en el Ministerio de Defensa estaban al tanto de las relaciones con la seremi de Vivienda de Antofagasta.

Según La Segunda, 14 días antes que el caso estallara, Andrade, quien entonces era asesor de la Subsecretaría de Defensa, le envió un mensaje a Pérez diciéndole que "les llegó desde el Cuarto Piso el tema del Minvu Antofagasta, no me extrañaría que apareciera públicamente".

Ante ello Pérez le preguntó qué era "el Cuarto Piso", y

él respondió: "Ministra".

"Importante que aclares con el Mindef (Ministerio de Defensa) que no es nada irregular", contestó la diputada.

El vespertino indicó que Andrade le dijo lo mismo a Genaro Cuadros, otro asesor de la Subsecretaría de Defensa, quien le ratificó que "sí, me dijo la Ceci", en alusión a Cecilia Valdés, jefa de prensa

del entonces subsecretario Víctor Barrueto. "No he tocado un peso de esa plata. Hay boletas e informes que lo respaldan. Te lo digo porque la Ceci me lo deslizó un poco, y es bueno que al menos lo tengan claro, por si llega a salir", le dijo Andrade a Cuadros.

Hasta el cierre de esta edición en Defensa no se habían referido a los chats.

Director: Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** PérezValenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. hoyxhoy es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A.. Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.